
Cómo amaneció Venezuela
(Por  Marcelo  Caruso  Azcárate  analista  internacional,
académico, asesor del gobierno de Colombia en proceso de paz).
En contextos de contienda política profunda, tienen que entrar
en escena los factores reales de poder entonces, si tú dices
que hubo un fraude, que no reconoces los resultados tendrías
que Haber puesto tu fuerza social en la calle a pelearlo pero
anoche toda la fuerza social de la oposición se le replegó a
María  Corina  Ella  había  llamado  a  estar  en  los  centros
electorales había llamado a tomar Caracas sin embargo las
numerosas marchas movilizaciones concentraciones en Miraflores
fueron  del  chavismo  Entonces  cómo  está  la  oposición?  la
oposición  está  derrotada  como  factor  real  de  poder,  como
legalidad pero pervive en su correlación internacional esa
correlación internacional le ha sido favorable durante todos
estos 6 años.

Ahora,  que  llamamos  lo  internacional?  el  atlantismo  los
intereses de Estados Unidos y su eje europeo e Inglaterra? lo
internacional no es Asia? En ese sentido el reconocimiento de
China Rusia Irán y los países de Asia son un valor estratégico
para Venezuela porque es ahí donde está alineada en términos
geoeconómicos Geo Militares, para Venezuela no significa nada
el aislamiento que teóricamente le impone Estados Unidos no
significa nada en el sentido de un cambio que altere el curso
que ha traído estos últimos años, significa sí por el los
daños  mil  millonarios  que  impactan,  entonces  qué  puede
ocurrir?  más  sanciones?  Estados  Unidos  está  en  un  dilema
complejo la declaración del mismo canciller de Estados Unidos
es muy tibia lo que presume que van a tener que dialogar y
negociar con Venezuela por el interés de crudo por el interés
de petróleo.

Entonces el chavismo está vigoroso tomó las calles ganó sus
elecciones con su voto duro, no tiene la capacidad de avanzar
sobre franjas flotantes, lo mostró, pero la oposición también
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mostró su voto duro que es minoritario y no fue capaz de
avanzar sobre franjas flotantes del electorado. Esto por qué
este electorado tiene una visión pragmática quiere trabajar no
estar en conflictos, la dolarización del país ha permitido un
ciclo  económico  estable  si  bien  difícil  como  cualquier
situación de poscrisis después de la evaluación, la inflación,
pero la dinámica económica es bastante dinámica en términos de
transabilidad,  de  ganancia  para  los  sectores  comerciales,
empresariales.

La mayoría del país no quería cambio, esa población flotante
lo que está expresando es que no quiere cambio y desde ahí se
abstuvo.

Cómo está el país hoy? está trabajando y cualquier intento de
la oposición de radicalizarse de llamar a la calle va a tener
como resultado el fracaso


